

Pressemitteilung der DRK-Landesschule Baden-Württemberg

DRK-Landesschule ehrt langjährige Mitarbeitende

Nachdem die Ehrungen der Jubilare in den letzten Jahren coronabedingt ausgefallen sind, konnte Alfred Schulz, Geschäftsführer der DRK-Landesschule, in diesem Jahr fast 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der DRK-Landesschule Baden-Württemberg beglückwünschen. Er dankte den Jubilaren herzlich für ihr langjähriges Engagement an der Schule – ob in Pfalzgrafenweiler oder in einer der zehn weiteren Bildungseinrichtungen der DRK-Landesschule in ganz Baden-Württemberg. Es wurden die Jubiläen aus den Jahren 2020, 2021 und 2022 geehrt.

Ein Großteil der geehrten Mitarbeitenden blickt auf fünf oder zehn Jahre Zugehörigkeit zurück, einige der Jubilare sind schon 15 Jahre Teil der Landesschule und auch ein 20-jähriges Jubiläum konnte gefeiert werden. Auf 35 Jahre DRK-Landesschule kommt Peter Hasselwander, stellv. Gesamtschulleiter. Dieser verabschiedete sich bei der Ehrung, die im Rahmen der Weihnachtsfeier der DRK-Landesschule stattfand, gleichzeitig auch in den Ruhestand und übergab den Staffelstab an Juliane Luz als neue stellv. Gesamtschulleiterin.



Über die DRK-Landesschule

Die DRK-Landesschule Baden-Württemberg ist Deutschlands größte DRK-Bildungseinrichtung. Elf Standorte, über 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, jährlich über 700 Veranstaltungen mit mehr als 21.000 Teilnehmenden. Zum Portfolio gehören Bildungsangebote fürs Hauptamt, wie z.B. die Berufsausbildung zum Notfallsanitäter sowie vielfältige Qualifizierungsangebote im Ehrenamt. Bei der Bildungsarbeit der DRK-Landesschule gehört der Einsatz modernster Technik ebenso zum Standard wie der Schwerpunkt auf Digitalisierung. Mit dem DRK-Lerncampus bietet die Landesschule eine digitale Lernwelt, die über die baden-württembergischen Landesgrenzen hinweg über 150.000 Nutzer hat.

In den Jahren seit 2014 hat sich die DRK-Landesschule Baden-Württemberg neu aufgestellt: Zusätzlich zum Standort Pfalzgrafeweiler sind binnen weniger Jahre zehn weitere Bildungseinrichtungen in ganz Baden-Württemberg aufgebaut worden: Stuttgart, Ulm, Freiburg, Ellwangen, Sinsheim, Karlsruhe, Villingen-Schwenningen, Bad Säckingen, Radolfzell, Ravensburg. Der DRK-Landesverband Baden-Württemberg und das Badische Rote Kreuz sind Gesellschafter der gGmbH.

Ansprechpartnerin

Regina Friedle

Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon +49 711 5505-117

Mobil +49 160 2275602

E-Mail r.friedle@drk-ls.de